

06 JAN. 2017

SAINT-JEAN

Lâcher de truites aujourd'hui pour la nouvelle saison de pêche

L'Association de pêche de Saint-Jean (APSJ) démarre sa nouvelle année aujourd'hui vendredi 6 janvier. Un lâcher de 115 kg de truites, dont 15 kg de grosses, aura lieu à 13 heures, au lac de la Tuilerie. A partir de 14 heures, le président Claude Marrigues et son équipe accueilleront les pêcheurs pour la vente des cartes 2017... Mais aussi pour partager la galette de Rois, à la salle de l'OMS, chemin Belbèze (local au-dessus de celui de la police municipale). Demain samedi 7 janvier, dès le lever du jour, ce seront les retrouvailles au bord du lac, avec une canne, pour taquiner les poissons.

Désormais, ce sont trois garde-pêches (Dominique Operti, Philippe Benza et Daniel Metais) qui assureront la surveillance du lac, contrôleront les pêcheurs, et le cas échéant appliqueront les sanctions prévues par le règlement.

« Nous aurons, comme les autres années, deux ou trois après-midi de pêche, avec les résidents du foyer Fond-Peyré », tient à souligner Claude Marrigues. Parmi les temps forts de cette année, le « repas du



Les garde-pêches du lac de la Tuilerie.

lac », organisé par l'APSJ, et ouvert à toutes et à tous (dans la limite des places disponibles), aura lieu le samedi 13 mai, à midi, « en dehors de toute autre manifestation, afin de mieux nous occuper des convives » ajoute le président. En dehors de

lui-même et des garde-pêches, François Lay, Louis Averseng et Gérard Alaux font partie du nouveau bureau.

Pour tous renseignements, contacter Claude Marrigues au 06 68 18 05 78 ou claude.marrigues@live.fr

SAINT-JEAN

Marie-Dominique Vézian, maire, conseillère départementale et les membres du conseil municipal, convient les Saint-Jeanais à la présentation des voeux. La cérémonie se déroulera samedi 14 janvier à 11 heures, à l'Espace Palumbo. Un verre de l'amitié clôturera cette rencontre conviviale.

BESSIÈRES

06 JAN. 2017

Gérard Bapt en visite au refuge des tortues

Mercredi, le député Gérard Bapt était en visite au refuge des tortues, invité par Jérôme Maran, propriétaire des lieux. Une visite effectuée à l'initiative de Chantal Moissaing, expert-comptable, amie des deux hommes et commissaire aux comptes de l'association. Pendant près d'une heure, le député a écouté attentivement les explications passionnées et passionnantes de Jérôme Maran. Ce dernier lui a raconté en détail l'histoire du refuge, les différentes étapes de sa réalisation, la construction, par les bénévoles, des « maisons » hébergeant à ce jour trois cents tortues de trente espèces différentes et de différentes régions du monde. Et bien que la plupart des animaux soient actuellement en hibernation, Gérard Bapt a pu voir de près un joli spécimen de tortue alligator

qui, même endormie, reste impressionnante. Il a pris plaisir à parcourir le site, également dédié à la biodiversité, accueillant de nombreux insectes, un couple de cochons d'Inde et une mare destinée à favoriser la reproduction des grenouilles, tritons et autres salamandres. Visiblement heureux d'avoir de la visite, les moutons d'Ouessant, qui ici remplacent la tondeuse, sont même venus saluer le député qui, de son côté, a particulièrement apprécié la passion de son hôte et le travail remarquable effectué par les bénévoles de l'association. À l'issue de sa visite, Gérard Bapt a assuré Jérôme Maran de tout son soutien, lui promettant de l'aider dans sa recherche de subventions, nécessaires à l'achèvement du projet.

Même endormie, la tortue alligator reste impressionnante.

